

02.05.2014 Borthen, ein Ort eingebettet in bis zum Horizont reichende Obstanlagen vor den Toren der Landeshauptstadt Dresden, hat an diesem Wochenende zum 40ten Blütenfest geladen.

Und auch wir haben wie jedes Jahr gerne zum erfolgreichen Jubiläumsfest beigetragen: unsere Musik begleitete die Kinder beim Lampionumzug durch die Apfelplantagen. Leider hielt das nasskalte Wetter bei Temperaturen um die 4 Grad offenbar viele Kinder und deren Begleiter von einer Teilnahme am Laternenumzug ab. Aber denen, die mit uns auf der großen Runde unterwegs waren, hat es sehr gefallen, zumal auch der Regen endlich eine Pause machte. Und auch heute kam unsere neue "Zusatzbeleuchtung" bei den Trommlern und Flötlern so richtig toll zur Geltung. Dem herzlichen Beifall als Dankeschön folgte gleich noch die Einladung zum Blütenfest 2015- wir kommen gerne wieder!



40. Blütenfest in Borthen und Meisterschaftstraining



RECHNUNG DER VEREINIGTEN KUNSTLEHRER IN DER SAISON 2019/2020

40. Blütenfest in Borthen und Meisterschaftstraining



40. Blütenfest in Borthen und Meisterschaftstraining



... und nächstes Jahr ist dann hoffentlich wieder Eiswetter